



## Futuro en la educación

● Chile sigue gastando miles de millones de dólares en educación superior, ahora con el nuevo FES que promete financiar carreras completas (excepto al 10% más rico) y condonar deudas. Pero estamos mirando al lado equivocado. La inteligencia artificial ya está transformando el mundo: muchas carreras desaparecerán, otras se reducirán y muchos egresados no encontrarán empleo. Mientras tanto, más del 60% de nuestros niños no entiende lo que lee en 4° básico. ¿Cómo vamos a construir el futuro con esa base?

La evidencia es contundente: invertir hoy en la infancia genera mucho más retorno social y económico que hacerlo en la educación superior. Pero seguimos destinando los recursos a títulos que pronto perderán valor, en vez de garantizar jardines, escuelas y profesores de calidad desde los primeros años. La pregunta es simple y urgente: ¿seguiremos financiando el pasado o vamos a preparar a las nuevas generaciones para un futuro que ya llegó?

*Jorge Porter Taschkewitz*

---